

Zeitschrift: Badener Neujahrblätter

Herausgeber: Literarische Gesellschaft Baden; Vereinigung für Heimatkunde des Bezirks Baden

Band: 82 (2007)

Register: Autorinnen und Autoren

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 01.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Autorinnen und Autoren

Dr. Werner Bänziger unterrichtet an der Kantonschule Wettingen. Er lebt in Baden.

Stefi Binder ist Kuratorin des Kunstraums Baden und wohnt in Ennetbaden.

Hans Bolliger ist pensionierter Bezirkslehrer und Präsident der Vereinigung für Heimatkunde des Bezirks Baden. Er wohnt in Ennetbaden.

Ruedi Bürki ist Leiter Marktgebiet Olten Privatkunden der Credit Suisse. Er wohnt in Baden.

Franz Doppler ist Badener Buchhändler im Ruhestand und «AZ»-Gastkolumnist. Er wohnt in der Altstadt.

Leo Egloff ist Marketing-Mann im Bereich Konsumgüter, Detailhandel und Gastronomie und derzeit Delegierter und Präsident der Kneuss Geflügel AG, Mägenwil. Er wohnt in Baden.

Christian Greutmann ist Lehrer für Bildnerisches Gestalten an der Bezirksschule Wettingen und leitet die Fachgruppe Kunst der Kulturkommission Wettingen. Er lebt in Baden.

Heinz Peter Häusler ist Bezirkslehrer und lebt in Rütihof.

Edith Hunziker ist Kunstdenkmäler-Inventarisorin des Kantons Aargau und lebt in Bern.

Dr. h. c. Roger Kaysel ist Initiant und Leiter des Schweizer Kindermuseums in Baden und lebt in Birmensdorf.

Nick Marolf ist Naturwissenschaftler und wohnt in Baden-Rütihof.

Dr. Bruno Meier ist freiberuflicher Historiker und lebt in Baden.

Dr. Rolf Meier unterrichtete Turnen und Geografie an der Kantonsschule Baden. Er wohnt in Ennetbaden.

Roger Motz ist Historiker und wohnt in Baden.

Dr. Helen Müri betreibt das wildtierökologische Beratungsbüro «Capreola» in Boniswil und ist auf Säugetiere und Vernetzung spezialisiert.

Christof Neumann ist pensionierter Reallehrer und wohnt in Turgi.

Patrick Nöthiger ist Leiter der Fachstelle Kultur der Stadt Baden. Er wohnt in Baden.

Marianne Odok-Huser ist freiberufliche Übersetzerin. Sie ist in Wettingen aufgewachsen und lebt in Rüschlikon.

Dr. Urs Rey ist Historiker und wohnt in Freienwil. Er arbeitet beim Statistischen Amt des Kantons Zürich.

Katia Röthlin-Ruch ist Journalistin bei der «Aargauer Zeitung» und lebt in Dättwil.

Barbara Sintzel ist Naturwissenschaftlerin und arbeitet bei der Stadtkologie Baden. Sie wohnt in Zürich.

Dr. Thomas Stucki ist Zoologe und arbeitet in der Fischereiverwaltung des Kantons Aargau. Er wohnt in Schinznach-Dorf.

Beatrice Timcke-Suter ist Lehrerin und Familienfrau. Sie wohnt im Haus zur Schadenmühle in Baden.

Barbara Welter ist Leiterin des Historischen Museums Baden und wohnt in Zürich.

Tobias Wildi ist als freiberuflicher Historiker und Archivar in Baden tätig. Er wohnt in Wettingen.

Willem Witvliet ist freier Mitarbeiter der Vogelwarte Sempach. Er wohnt in Rütihof.

Yolanda Wyss-Meier ist Journalistin bei der Schweizerischen Depeschenagentur und lebt in Untersiggenthal.

Patrick Zehnder lebt als Historiker in Birmensdorf und lehrt Geschichte an der Aargauischen Kantonsschule Baden.

